FDP-Fraktion

(Anfrage Nr. 15-1120/2022)

Eingereicht am 25.04.2022 um 23:46 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Heizenergieeinsparungen an Schulen

Heizenergieeinsparungen an Schulen

Die aktuelle Energiedebatte lenkt den Blick auf die ineffiziente Beheizung mancher Schulen. Nutzer berichten von nicht regelbaren Heizkörpern, Temperaturregelung durch das Öffnen der Fenster, Beheizung der Räume auch bei Nichtnutzung. In der heutigen Zeit ein unhaltbarer Zustand.

Wir fragen daher die Verwaltung:

- 1. Gibt es Überlegungen die Möglichkeiten von Smart Home zur Heizungssteuerung auch im Bestand einzusetzen?
- 2. Wird diese oder eine alternative Steuerung zumindest bei dem Neubau der IGS-Bothfeld eingeplant?

18.62.03 BRB Hannover / 26.04.2022